



14 Gemeinden gemeinsam & gemeindeübergreifend

Wie ein roter Faden eingewoben ist der Bereich rund um regionale Kooperationen: ob Begleitung bei der Neugründung eines „Gemeinschaftsarchiv Walgau“ oder Unterstützung im Aufgleisen der „Finanzverwaltung Walgau West“, ob regelmäßige Treffen der Bauhöfe oder der Regionalen Kindergarten-Pädagoginnen – dies alles sind Beispiele von regionalem Miteinander.

Weiters bedeuten Projekte wie die Dialoge des Kinder- und Jugendbeteiligungsprojektes „jung & weise“ sowie die Online-Wissensplattform „walgenau“, dass sich der Austausch, der sich vor Jahren aus regionalem Bedarf ergeben hat, gut etablieren konnte.

Was sich 2023 so alles getan hat

Seit Gründung der Regio Ende 2011 wurde eine breite Themenpalette vertieft. Mit 2023 ist die Regio gewachsen – an Aufgaben und an neuen Mitarbeitenden.

Was wir konkret 2023 gemacht haben, lesen Sie gerne [hier](#).

Ein Kulturclip zum Finale

Mit einem kurzen Porträt von „[kultPur](#)“ endet die Serie rund um Kultureinrichtungen im Walgau. Alle 20 Episoden siehe auch im [WalgauWiki](#) oder auf der [KulturImWalgau-Seite](#).

... Veranstaltungstipps im Walgau siehe:

www.walgau-wunder.at und www.kulturimwalgau.at

